

ENERGÍA. EN MENOS DE 24 HORAS ECOPETROL REVERSÓ DECISIÓN

¿Debe renunciar Cano a la Junta de Ecopetrol?

Aunque inicialmente *Ecopetrol* emitió un comunicado anunciando la designación de **Carlos Gustavo Cano** como presidente de la Junta Directiva, 18 horas después, la petrolera comunicó

que en esa posición estará **Saúl Kattan**. **Cano** emitió un comunicado lamentando el revés del Gobierno, que hoy tiene 88,4% de la participación accionara de la empresa. En redes la pregunta que

rondaba era si eso alteraba su continuidad en la Junta, *MinHacienda* explicó que el órgano como está hoy permitirá a *Ecopetrol* “seguir siendo la primera compañía del país”. **P5**

PRESIDENTES DE LA JUNTA DIRECTIVA DE ECOPETROL

DE LARGO ALCANCE



Fuente: Ecopetrol

Gráfico: LR-GR